
一人でいる時も「できる人」に ど高校生にはなれた」という人は、皆さんの先輩

柏原中学校 委員長会が決めたことは、まず委員 中間テストが終わり、一週間が過ぎました。 の中にもいたと思います。

３学年通信 長会が、生徒会で決めたことは、まず できはどうだったでしょうか？ いくら出題範 しかし、「あの時頑張った」「あの時自分から

№ ２７ 生徒会執行部が、本気で取り組んで、 囲が狭かったとはいえ、やはり、日々の授業を やることができた」という経験は、必ず「自信」と

2023．10．13 みんなに声かけができないとあかん！ 大切にしたり、日頃からコツコツと家庭学習に取 なり、「実力」にもなって、卒業後の自分を救っ

り組んだりしている人の方が、テスト前の期間に てくれたり、後押しをしてくれたりするものです。

中間テストを終えて 駅伝部の健闘を祈ります 余裕を持つことができ、テスト結果も良かったの 学校できちんと頑張ることができるあなたは、

テスト前にはインフルエンザＡ型の流行によ ７月末の、もうすぐ夏休みに入るという頃に、 ではないかと思います。 必ず一人になった時でもできる人なのです。

り、学年閉鎖があったのですが、テスト当日に 菊地先生が職員室の中でこんなことを言って悩 日頃の家庭学習を充実させるきっかけとなる いよいよ、１１月には、中学生活で一番大事な

は、受験を予定していた生徒全員が出席でき まれていました。 ようにと、３年生になってから、「１日１ページの自 定期テストと実力テストがあります。

ていました。 「今年は駅伝チーム、組めないかもしれませ 主ノートの提出」を学年全体の取り組みとしてい 「中間テスト疲れ」はもう癒えたと思います。
い

テスト当日に欠席者がないことは、私たち職 ん・・・」 るのですが、日々できているでしょうか？ 文化祭の取り組みも始まりますが、これからの

員にとっても、大変うれしいことですし、これから 陸上競技部の中に何人かの長距離の選手 生徒会執行部や委員長会のメンバーの中に 授業を大事にするとともに、家庭学習の充実を

は高校入試を想定し、「後日受験」ではなく「当 はいるものの、駅伝チームを組むには男女とも も、これが続けられていない生徒がいて、「全体 図ってください。

日受験」ができるよう、体調も含めて準備をする 人数が足らなかったのです。 で取り組む意味」が浸透していないことを大変

ことが大事になってきます。 これからもよろしく そんな状況を知り、既に陸上競技部の引退 残念に思っています。 体育祭の写真販売について

お願いします。 を考えていた３年生や、他の部活を引退した３ １０月４日（水）の各クラスの自主ノートの提出 体育祭の写真の販売を岡林写真館にお世

今回の中間テストに向けては、委員長会から 年生が、「それならば」と駅伝部に加入してく 状況は以下の通りでした。（※山内先生調べ） 話になります。

「各個人ごとに日々家庭学習をした分、名表に れ、無事に来週の丹波市駅伝の日をむかえる １組 ３０人中１８人提出 期間は１１月５日までです。

シールを貼っていく」という取り組みが提案され、 ことになりました。 ２組 ３２人中１６人提出 申し込みの手順を書いたプリントを配布して

実施しました。 菊地先生の呼びかけに応え、入部はしたもの ３組 ３２人中２７人提出 おりますが、裏面にも載せておきます。

この取り組みは 「クラスメートの家庭学習時 の、猛暑の夏休み中の練習の際には、入部した この学年全体の取り組みすらやらずに、何が 下記のスクールパスは文化祭の写真販売の

間に刺激を受けながら、各自でしっかり取り組ん ことを後悔した生徒もいたと思います。 思うよう できるというのでしょうか？ 際も同じです。 メモをとっておいてください。

でいこう」というねらいがあったのだと思います。 に学習が進まなかった時も後悔したかもしれま 自主ノートを使った学習が全てであるとは思 お願いします。

中間テスト期間にやった家庭学習の時間が せん。 それでも今日まで頑張り続けた駅伝部 っていません。 だから有効な教科のみを自主ノ

一番多かったクラスは１組でした。 の３年生を称えつつ、健闘を祈りたいと思いま ートにやり、他は自分のやり方でやればよいので

組 一人あたりの平均家庭学習時間 す。 ３年生の駅伝部員を紹介しておきます。 す。 しかし、自主ノートが出せていない生徒

１組 ２３．５時間 大槻優翔 常石稜介 は、他の方法で日々勉強をしているのではな この欄はスクールパスワードが載って

２組 １６．９時間 中尾心玲 古西希空 く、そもそも家庭学習が全くできていない人が多 いますので、ホームページに載せる際

３組 １４．９時間 工藤芽愛 柳川瀬ももは いように思えてなりません。 には消しています。

中間テスト期間に家庭学習時間が多かった １０日（火）には、生徒集会の中で、駅伝部の 中間テストが終わった今、「家庭学習のやり

個人は以下の通りでした。 壮行会が行われました。 方」を再度見直してみてください。 学校の中だ

１位～５位 ６位～１０位 その中で駅伝部を代表して大槻優翔くんが、 けでなく、一人になった時も、自分を律し「でき

２組石井敦樹さん７１時間 3組田中歩夢さん４５時間 「大会に臨む抱負」を、横谷瑠奈さんが「激励 る人」であってください。

１組大槻優翔さん６0時間 １組梅垣わかなさん４４時間 の言葉」を、それぞれ言ってくれたのですが、ど 「今でなくても」が

3組畑中ゆりあさん５４時間 ２組射場果椰人さん４３時間 ちらも、気持ちがこもっていて、大変素晴らしか 「ついにとうとう」になることは実に早い。

１組蘆田翔太さん４７時間 ２組中尾心玲さん４１時間 ったです。 ありがとうございました。 （宗教家・ルター）

１組西垣志音さん４５時間 ２組田野羽桜さん３９時間 「ついに、とうとう受験勉強をしなかったけれ


